



8月 さくらぐみだより

7月後半は雨が続く日が多くありました。少しずつ蝉の鳴き声が聞こえるようになり本格的な夏を迎えますね。おそらく8月はもっと気温の上がる日が増えてくるでしょう。室内の温度調節や水分補給、休息をとりながら元気いっぱい過ごしていきたいと思います！

暑い日が続き散歩へ行く機会は減りましたが、雨の降っていない日は園庭で泥遊びや水遊びを楽しみましたよ♪裸足や素手で感じる泥の感触に戸惑う姿は初めだけ！遊び初めてしまえば、水たまりの中に自分で足をいれ足踏みしたり、タライの中に座りお風呂気分～！冷たい水と暖かい湯の温度の違いを遊びながら感じ、水を含んだ重たい土を一生懸命バケツにいれてお料理をして、砂遊びとはまた違った楽しみ方でした(^^)

シール貼りやお絵描きなどの製作もたくさん行い、手先の力や器用さを培つていったり、小麦粉粘土や絵の具を使って指でお絵描きもして、室内でも充実して過ごすことができたと思います。

何に興味があるのか、どんな遊びが今したいのか、子どもたちの姿を見ながら、楽しい時間を過ごすことができるよう保育を行っていきたいと思います。

☆8月生まれのお友だち☆



☆すずき こうたくん

歌と踊りが得意！たくさん披露してくれるよ！

☆いいじま おうだいくん

笑顔に癒される、甘え上手！お世話上手で、お手伝いもまかせて！

☆おおさわ ゆうりちゃん

おままごとや人形遊びが好き！お友だちとも仲良く遊べるよ！

☆7月の保育目標☆

『好きな玩具や好きに遊び方を自分で見つけ、夏の遊びを楽しむ』

泥や水遊び中は、子どもたちの遊びをなるべく見守り、自分で遊び始め、好きな玩具を使ってじっくり遊べるように促していました。保育士が見守る姿勢をとったことで、子ども同士で遊び方を模倣しあい、関わり合って遊ぶ姿が増えたように思います。

又、感触が苦手で十分遊ぶことができない子に対しては、個別でタライや玩具を用意したり、友だちの遊び方と一緒に見ながら、少しずつ感触に慣れ、遊び入れるよう寄り添ってきました。回数を重ねることに楽しさを見出すことができましたよ。

☆さくらぐみほっこりエピソード☆

①部屋にある鏡にむかって話しかけたり、いないないばあをしたり踊り出す子が急増！保育士と目が合うと恥ずかしがってやめてしまうため、可愛い姿を横目でこっそりみています♥

②お手伝いを積極的に行なってくれる子が沢山います♪エプロンや水筒をお友だちのところへ届けてくれて、目を見合わせてにっこり！少し重たい水筒のカゴも友だちと力を合わせて運んでくれて、みんな頼りになります☆

☆お知らせ・お願ひ☆

・夏祭りを8月5日（水）に行います。当日は9時までの登園にご協力お願い致します。詳しくは園便りをご覧ください。

・8月7日（金）にロッカーの中の荷物を持ち帰っていただきます。

5日（水）までに、衣服用の袋と外靴用の袋計2枚をご用意ください。袋には記名をお願い致します。

11日（火）12日（水）は1日分の荷物をお持ちいただき、17日（月）に着替えの予備など再びロッカーへ補充をお願い致します。

・7月分の園フォト販売時のパスワードは、tentensakura7です。